

Lieber Besucher, Liebe Freunde!

Seit Monaten wird von Seiten der Stadt Innsbruck großer Druck auf mich ausgeübt um mich aus meinem Geschäft zu vertreiben! Der Grund dafür: ein Hochhausprojekt, das unser altes, schönes, traditionsreiches Haus dem Abbruch überantwortet!

Die Profitgier der Verantwortlichen macht weder Halt vor Mietern die seit Jahrzehnten in unserem Haus wohnen, noch vor schönen ruhigen Gärten anderer Häuser entlang des Sillufers, die einem geplanten Radweg weichen sollen, noch vor meinem Uhrmachergeschäft, das nunmehr seit 60 Jahren besteht und das ich bereits als Lehrling von meinem Vorgänger übernahm und seit 1992 führe!

SCHLUSS mit dem Betonierewahn der Politiker und Beamten!
STOPPT die Zerstörung organisch gewachsener Stadtteile!

Unterstützen Sie mich mit Ihrer Unterschrift! Listen liegen in meinem Geschäft auf oder senden Sie mir eine Email!



Petition: PRO HUNOLDSTRASSE!!!!!!!!!!!!!!

Liebe Freunde, Liebe Besucher!

Wir haben nun über 6 Wochen unsere Onlinepetition erfolgreich im Netz präsentiert - und unser Ziel erreicht: mehr als 1.000 Besucher haben in diesem Zeitraum die Petition gegen den Politikerwahn Hunoldstrasse unterzeichnet!

Dabei war sehr interessant zu lesen, wie weit bereits die Politikverdrossenheit der Bürger geht! Frustration und Zorn - doch die Politiker kümmert dies wenig!

Es bleibt zu hoffen, dass den Politikern früher oder später die Rechnung für ihre Bürgerferne präsentiert wird und dann endlich eine neue Generation von Volksvertretern heranreift, die wieder wissen was Verantwortung und ein gegebenes Wort bedeuten und danach handeln!

In diesem Sinn nochmals ein herzliches Danke für die Unterstützung! Die Unterschriftenlisten liegen weiterhin im Geschäft auf und ich freue mich auf Ihren Besuch!

Ihr Mario Loidold